

# Bangga Dengan Keberadaan TMMD Di Kampungnya, Kaum Ibu Siap Membantu Bapak TNI

Suryamin - [PANDEGLANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANDEGLANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 5, 2024 - 13:25



Peran ibu-ibu warga Desa Cikumbueun, Kecamatan Mandalawangi, Kabupaten Pandeglang Banten, tidak bisa disepelekan dalam menyukseskan pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-121 Kodim 0601/Pandeglang. Seperti yang terlihat pagi ini kaum ibu ikut serta dalam pelaksanaan apel pagi bergabung dengan anggota satgas sebelum melaksanakan kegiatan, Senin

(05/08/24)

Program TMMD ini menyatukan seluruh elemen masyarakat, baik tua maupun muda, laki-laki dan perempuan dalam membantu TNI menyelesaikan pekerjaan. Peran dari ibu-ibu pun tidak bisa dipandang sebelah mata. Kaum perempuan pun juga bisa bekerja layaknya yang dilakukan oleh laki-laki, di lokasi ini, setiap harinya, sejumlah ibu-ibu selalu membantu anggota Satgas TMMD.

"ibu-ibu disini tak takut dengan debu dan kotoran, bahkan seakan menikmati pekerjaan yang dilaksanakan laki laki. Meski harus kotor dan berada di bawah terik matahari, tidak menjadi penghalang buat para ibu ini untuk membantu Satgas TMMD", Ucap Komandan SSK Kapten Inf, Supriatin usai melaksanakan kegiatan apel pagi.

Beliau juga menyampaikan rasa bangga dan ucapan terima kasih atas keikutsertaan ibu-ibu dalam mendukung dan mensukseskan program TMMD ke 121 Kodim 0601/Pandeglang, dengan keterlibatan seluruh elemen masyarakat diyakinkan semua pekerjaan bisa selesai tepat waktu.

"Dengan dukungan seluruh elemen masyarakat, semoga pelaksanaan TMMD ini bisa selesai tepat waktu dan seluruh sasaran baik fisik ataupun non fisik bisa diselesaikan dalam batas waktu yang telah ditentukan", tuturnya.

Salah seorang warga menyampaikan bahwa yang mereka lakukan ini, tidak lain merupakan salah satu bentuk syukur karena dengan adanya kegiatan ini di desanya banyak terbantu dengan kehadiran Satgas TMMD karena telah lama mendambakan adanya jalan penghubung antara kampung nanggorak dan kampung ciapus lega.

"Kami Masyarakat disini sangat mendambakan adanya program TMMD, untuk itu, kami selalu membantu Satgas TMMD agar cepat selesai", ucapnya singkat.